

Silencio en Hernani

Alrededor de medio centenar de personas concentraron ayer en Hernani (Guipúzcoa), convocados por el Ayuntamiento, para protestar por el asesinato del concejal del PP de Rentería José Luis Caso. La concentración, que se desarrolló en silen-

cio y sin incidentes, estuvo encabezada por el alcalde de la localidad, José Antonio Rekondo (Eusko Alkartasuna), y por varios concejales. Entre los ediles se encontraba el único corporativo del PP de la localidad, Javier Urbistondo.

808 años a 4 etarras

El fiscal pide penas que suman ochocientos ocho años de prisión para los cuatro presuntos autores del atentado perpetrado por ETA en febrero de 1992 en el barrio santanderino de La Albericia y en el que perdieron la vida tres personas y 21 resul-

taron heridas. Eduardo Fungai-riño que representará al ministerio público en el juicio que celebrará el próximo miércoles, solicita esta pena para los miembros de ETA José Gabriel Zabala, Gonzalo Rodríguez, Iñaki Recarte y Luis Galarza.



IN MEMORIAM Vecinos de la localidad guipuzcoana de Irún colocaron un ramo de flores y una vela junto al retrato de José Luis Caso en la puerta del bar donde fue asesinado.

“Acabaremos venciendo”

El presidente del Gobierno acude a San Sebastián para pedir a los cargos y militantes del PP “entereza y fortaleza”

San Sebastián / D16.—El presidente del Gobierno, José María Aznar, manifestó ayer en San Sebastián, tras visitar en Irún a la familia del concejal asesinado José Luis Caso, que del País Vasco “no se va a marchar nadie, ni se marchará nadie nunca, nada más que los que sobran”.

Aznar llegó ayer al mediodía al paseo de La Concha de San Sebastián, acompañado por dirigentes y cargos públicos del PP del País Vasco, donde confesó estar “muy impresionado” tras la visita que realizó a la familia de José Luis Caso.

El presidente del Ejecutivo se dirigió a los militantes del Partido Popular y, en general, a los demócratas vascos, para decirles que “tienen que seguir aquí y tienen que seguir con entereza, dando un paso adelante porque ésa es la mejor manera de que entre todos terminemos con esto”, en referencia al terrorismo.

“La gente ha dicho ya basta, no aguantamos más” y ahora, el final de la violencia

“no se puede conseguir sin el esfuerzo de todos”, agregó. Subrayó la “determinación clara de ánimo” que trasladó a los militantes del PP en una reunión que mantuvo con ellos durante la comida en un hotel de San Sebastián, a la que también asistieron el ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, el coordinador general del partido, Angel Acebes, y el presidente del partido en el País Vasco, Carlos Iturza.

Seguido con atención por los vecinos de San Sebastián que aprovechaban el espléndido día soleado, Aznar afirmó que “éstas son nuestras calles y nuestras tierras, y no van a ser de nadie más que de los que queremos la libertad, la paz y la convivencia. Sobran otros”.

Citó a Bertold Brecht, quien dijo que “las gentes que luchan un día son buenas; las que luchan una se-

45 minutos con la familia

El presidente del Gobierno llegó a las doce y veinte del mediodía al domicilio del concejal del PP asesinado el pasado jueves, José Luis Caso, para prestar su apoyo a la familia de la víctima y expresarles su condolencia durante una visita de 45 minutos.

Aznar llegó al domicilio de la víctima situado en la calle Juan de Arana de Irún, justo enfrente del bar Tranche, donde fue asesinado el edil, que se encuentra precintado y en el que hay colocada una foto del asesinado, con el texto ‘Basta ya’ y un ramo de flores, así como otro cartel con la leyenda ‘Pecho cántabro, adelante’.

José Luis caso era natural de la localidad cántabra de Comillas. El jefe de Gobierno llegó acompañado del presidente del PP vasco, Carlos Iturza, y otros miembros de su gabinete entre la mirada de decenas de ciudadanos que aplaudieron al presidente. Minutos antes de la llegada de Aznar, la compañera de José Luis Caso en el PP del Ayuntamiento de Rentería, Concepción Gironza, giró visita a la familia de la víctima, siendo aplaudida asimismo por los congregados en el lugar. Tras finalizar el encuentro con la familia, el presidente del Gobierno se dirigió al hotel María Cristina de San Sebastián donde mantuvo un encuentro con cargos electos de su partido en Euskadi.

mana son mejores y las que lucha toda la vida son indispensables” y expresó, en este sentido, su deseo de “que todos los ciudadanos vascos se sientan indispensables. Son indispensables en esta lucha, son indispensables para triunfar, ganar y, pese a cualquier diferencia que pueda haber entre nosotros, son indispensables todos”.

Por ello, anunció que a sus compañeros del País Vasco les trasladaría “unas palabras y una determinación muy clara de ánimo: de aquí no se va a marchar nadie, ni se marchará nadie nunca. Nadie más que los que sobran, esos sí se marcharán, a esos les acabaremos venciendo”.

Reconoció que “hay gente que se siente inquieta cuando sale a la calle y no sabe si podrá volver. Es lo que se preguntaba la concejala de Rentería (Concepción Giron-

za, única compañera del edil asesinado), si ella sería la siguiente”. “Sé que esa angustia existe en muchos representantes elegidos soberanamente por los vascos y también en muchos ciudadanos vascos. Y yo quiero decirles que tengan la entereza y fortaleza para seguir adelante y seguir luchando”, agregó.

“Y les quiero decir que sientan en todo momento, en cada segundo y cada minuto de la vida que hagan en el País Vasco, que tienen detrás a toda España y al Gobierno, que va a continuar con su política, haciendo lo que está haciendo”, dijo Aznar.

En este sentido, se comprometió a “aplicar la ley, el Estado de Derecho, porque vamos entre todos a superar momentos difíciles, a veces teniendo que poner las lágrimas y soportar mucho para que no se nos note demasiado el dolor, pero con una determinación muy clara: que nada ni nadie va a hacer que demos un paso atrás ni cambiemos nuestra posición”.

ANTONIO ALONSO / EFE